



NATURFREUNDE ERÖFFNEN SCHEIBENSCHIESSEN 2024

Junggesellenscheibe, Dorfpokal und Bürgerscheibe werden ausgeschossen

Wie in jedem Jahr, begannen auch nun wieder die Wettbewerbe um die Schützenscheiben. Björn Kretschmer, als 1. Vorsitzender vom Schützenverein, begrüßte als erste Mannschaft die Naturfreunde im Güldenen Winkel, die mit großer Mannschaft angerückt waren. Das beste Ergebnis aus diesem Kreis lieferte Kathrin Büsse mit 96 Ringen ab. Schau'n wir mal, wie das Rennen ausgeht.

Fotos: Gerhard Peisker, Björn Kretschmer, Ludger Ernst



